



**2 Pièces**

**44 m<sup>2</sup>**

**Réf. C-3113**

**215 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice fleurs - à deux pas du parc alsace-lorraine, de la station tramway et à quelques minutes de la promenade des anglais. Au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble art déco, cet appartement 2 pièces se compose d'une d'entrée, d'un séjour avec cuisine semi indépendante, d'une chambre avec placard, d'une salle d'eau et de wc séparés. l'appartement est en bon état avec climatisation et double vitrage. Une cave complète ce bien idéal pour tout type d'achat.

Nice fleurs — just steps from alsace-lorraine park and the tram stop, and minutes from the promenade des anglais. Located on the first floor (with elevator) of an art deco building, this one-bedroom apartment comprises an entrance hall, a living room with a semi-separate kitchen, a bedroom with a closet, a shower room, and a separate toilet. The apartment is in good condition and features air conditioning and double glazing. A cellar is included. Ideal for any type of purchase.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

